

5/14 (日) 酒匂川統一美化キャンペーンで川をきれいに!

問 環境防災課 ☎84-0314

酒匂川流域で酒匂川統一美化キャンペーンを実施しました。豊かな酒匂川の自然環境を守るため、各種団体の皆さんを中心に、子どもから大人まで約350の方が参加しました。

集まったごみは、ポイ捨てされたカン、ビンを始め、車のタイヤや炊飯器など、ルールを守らず捨てられた物ばかり、273kgにもなりました。これからも美しい酒匂川を守っていきましょう!



ゴミを拾いながら河川敷を歩く

5/28 (日) 田植えを体験

問 産業振興課 ☎84-0317

金井島地域の水田で、「米栽培体験学習」を行いました。町内の親子と横浜市、川崎市など町外からの親子合計82人が一緒に手作業による田植えを体験しました。

素足で入る水田の感触に歓声をあげながら、苗を丁寧に植えていきました。

このような農業体験は、農業の大切さや食べものへの感謝の気持ちを学ぶ機会になります。



一つひとつ丁寧に苗を植える参加者

5/28 (日) 郷土の偉人KINJIROをミュージカルで

問 教育総務課 ☎82-5221

開成町福祉会館で、わらび座ミュージカル「KINJIRO!〜本当は面白い二宮金次郎」が上演され、満員御礼の大盛況でした。

先行して、開成小学校、開成南小学校でも上演され、児童たちは、郷土の偉人の活躍や生き様に感動していました。

この事業は、宝くじの社会貢献広報事業として、宝くじの受託事業収入を財源として実施しているコミュニティ助成事業を活用し実施しました。



地域開催に尽力した皆さん

5/30 (火) 自転車マナーを守って安全に!

問 環境防災課 ☎84-0314

開成小学校、開成南小学校の4年生を対象に自転車運転免許講習を実施しました。

この講習は、子どもたちが交通安全を考えるきっかけになるようにと、町交通指導隊と松田警察署、学校、町が連携して取り組んでおり、今年で10年目となります。

講習を受講した児童には、7月上旬に町長から免許証が交付されます。



交通指導隊から実技を学ぶ

開成町の情報を毎日発信中!
開成町公式facebook→



6/3~6/11 30周年の開成町あじさいまつり

問 産業振興課 ☎84-0317

6月3日(出)から6月11日(日)の9日間にわたり、「2017開成町あじさいまつり」が開催されました。東京ドーム3.6個分の田んぼの中に、約5,000株のあじさいが広がる他では見ることのできない景色が魅力のあじさいまつりは、今年で30回を迎え、多くの人でにぎわいました。

30回の記念として、新品種のアジサイの名前の募集や開成町産お米の販売、足水体験など、様々な記念事業が行われました。

ボランティアをはじめ、準備から期間中の運営まで、たくさんの町民の皆さんによるおもてなしも開成町あじさいまつりの魅力。里内には、訪れる人のたくさんの笑顔で溢れていました。

6/13~6/18 古民家を抜ける風を感じて 一風鈴まつり

問 自治活動応援課 ☎84-0315

あしがり郷瀬戸屋敷で、「第9回開成町瀬戸屋敷風鈴まつり」が開催されました。開花が遅れたあじさいの見頃と重なり、例年より多い6,688人が訪れました。

古民家を抜ける初夏の風に、涼しげな風鈴の音が来場者を楽しませていました。

町内保育園の子どもたちが瀬戸屋敷を訪れ、自分たちで作った手作り風鈴を見つけて喜んでいました。風鈴の音色を聞こうと必死に手を伸ばしますが、なかなか届かず、風が鳴らす音色に一生懸命耳を傾けていました。



風鈴の音色に耳を傾ける園児たち

町の写真を投稿中!
開成町公式instagram→

